

DATUM:

21.04.2022

Besuch der Schiltacher Flößer e. V. in Königswinter Do, 28. April 2022, ca. 11.30 Uhr

Erstmals seit über dreißig Jahren gibt es wieder Gelegenheit, auf dem Rhein ein Floß zu bestaunen: Mit dem Floß der Schiltacher Flößer e. V. will der Verein auf die Bedeutung der Flößerei als historisches Kulturerbe aufmerksam machen. Auf ihrer Fahrt von Steinmauern im Schwarzwald nach Hitorf bei Leverkusen machen die Schwarzwälder Flößer am Donnerstag, den 28. April 2022 für einige Stunden auch in Königswinter Station.

Nach der Begrüßung der Flößer durch den Bürgermeister der Stadt Königswinter an der Landungsbrücke 8, gegenüber dem Maritim-Hotel, besteht vor Ort die Möglichkeit, sich über den Nachbau des Floßes zu informieren. Anschließend besuchen die Flößer rund um Floßmeister Thomas Kipp das Siebengebirgsmuseum, das sich in seiner Dauerausstellung u. a. mit einem Modellfloß der Geschichte der Flößerei auf dem Rhein widmet.

Die Ankunft der Schiltacher Flößer ist gegen 11.30 Uhr, die Abfahrt gegen 14.30 Uhr geplant.

Informationen über kurzfristige Änderungen der Ankunfts- und Abfahrtszeiten gibt es auf der Homepage des Museums:
www.siebengebirgsmuseum.de

Weitere Informationen erhalten Sie beim



Info/Kontakt:

Tel.: 02223/3703

info@siebengebirgsmuseum.de

www.siebengebirgsmuseum.de

Kellerstraße 16

53639 Königswinter

Öffnungszeiten:

Di – Fr 14–17 · Sa 14–18 · So 11–18 Uhr

Für Gruppen im Rahmen von Führungen

auch nach Vereinbarung

1. Samstag im Monat: Eintritt frei!

Stadt Königswinter

Der Bürgermeister – Pressestelle

Tel.: 02244/889-385 · Fax: 02244/889-334

E-Mail: pressestelle@koenigswinter.de